

# COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

## FIN DE LA PANNE D'ÉLECTRICITÉ MAJEURE OUVERTURE DES INSTALLATIONS ET RETOUR DES ACTIVITÉS MUNICIPALES DÈS DEMAIN

**Brossard, le 7 juillet 2024** – La Ville de Brossard annonce que le service d'électricité est rétabli sur presque tout le territoire. Les activités municipales et l'ouverture des infrastructures reprendront normalement demain.

Les piscines extérieures, les pataugeoires, les jeux d'eau, le complexe aquatique et la bibliothèque de Brossard Georgette-Lepage seront accessibles selon les horaires habituels. De plus, les camps de jour fonctionneront normalement. La circulation automobile et les services de transport en commun reprendront également leur cours habituel.

Doreen Assaad, mairesse de Brossard tient à remercier les citoyennes et les citoyens pour leur compréhension et leur collaboration. Elle souligne également le travail exceptionnel des employés municipaux et des équipes d'Hydro-Québec qui ont assuré la sécurité de la population avec compétence et diligence.

Pour obtenir les informations les plus récentes sur la situation, veuillez consulter le site Internet Info-pannes d'Hydro-Québec : [Info-pannes Hydro-Québec](#).

Pour toute question,appelez Services Brossard au 450 923-6311. En cas d'urgence, veuillez joindre les services d'urgence au 911.

Rappelons que le samedi 6 juillet, en fin de soirée, un autobus a percuté un pylône électrique de 315 kV à l'angle du Chemin Chambly et de l'autoroute 30 sur la Rive-Sud de Montréal, provoquant sa chute. Cet incident exceptionnel a provoqué une importante panne privant l'ensemble du territoire de Brossard d'électricité.

– 30 –

### DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome  
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 263 999-4601

[brossard.ca](#)

 **brossard**